



# いしのまき



## 石ノ森萬画館が 開館20周年



▲くす玉を開披し、20年の節目を祝いました

## 華やかにパレード 記念セレモニー盛大に

マンガによるまちづくり促進

マンガを活かした街づくりの拠点施設、石ノ森萬画館が7月23日に開館20周年を迎えました。セレモニーでは石巻小学校の鼓笛隊がにぎやかな演奏を繰り広げながら西中瀬橋をパレードしました。

開館20周年記念事業実行委員長の齋藤正美市長は、あいさつで「石ノ森萬画館は全国から人を呼び込む市の代表観光施設。これまでの多くの支援に感謝し、30年、40年と地域ににぎわいを創出することを願っています」と期待しました。

これまでマンガ文化の発展に尽くした皆さんに感謝状が贈呈されたほか、くす玉開披と風船飛ばしが同時に行われ、節目に華を添えました。

萬画館は平成13年にオープン。平成23年の東日本大震災で大きな被害を受けましたが、翌年には再オープンしました。今年2月には来館者累計350万人を達成するなど、マンガ文化の発信をけん引しています。



▲石巻小学校の鼓笛隊が西中瀬橋から萬画館までをパレード



▲マンガ文化の発展に尽くした皆さんに感謝状が贈られました



石巻市イメージキャラクター



▲色とりどりの風船が空を舞いました